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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e três, às 10 horas, conforme 

prévia convocação reúne-se, virtualmente, o Comitê Gestor do Plano de Benefícios PREVCOM 

MT da Fundação de Previdência Complementar do Estado de São Paulo SP-PREVCOM. Como 

ordem do dia para deliberar sobre a seguinte pauta: I) Análise das Demonstrações 

Financeiras/Contábeis do Plano Previdência Complementar do Estado de Mato Grosso – 

PREVCOM MT compreendendo: Balancete consolidado PREVCOMSP e Balancete Plano 

PREVCOM MT competência OUTUBRO/2022; Lamina de Investimento e Relatório da 

Diretoria Executiva referência NOVEMBRO/2022. Encontram-se presentes os seguintes 

membros: EPAMINONDAS ANTONIO DE CASTRO, ÉRICO PEREIRA DE ALMEIDA e KARINA 

VICENZI ANDRADE. Há quórum. Ato contínuo, o Sr. Presidente contextualiza sobre o plano para 

conhecimento da nova integrante do Comitê. Em continuidade, o Conselheiro Sr. Érico 

Almeida, apresenta o conteúdo do Ofício 01/2023/CGPP direcionado ao Sr. Geonir Paulo 

Schnorr, Superintendente de Gestão da Folha de Paramento da Seplag-MT que trata do 

Benefício de Risco – PREVCOM/MT, o qual teve o objetivo de repassar informações solicitadas 

pela Seplag, objetivando a implantação do Benefício de Risco em folha de pagamento do 

Estado de MT. Sobre o assunto, o mesmo apontou a necessidade desse comitê se reunir 

novamente com os responsáveis da Folha em especial para deliberação sobre os documentos 

necessários para a efetiva implantação do benefício em folha. Foi apresentado ainda, pelo Sr. 

Érico informações quanto ao novo teto do INSS e cálculos a respeito dos valores das 

contribuições que seriam repassados diante dessa atualização. Foi levantando a necessidade 

de maior esclarecimento sobre o comunicado enviado aos entes sobre o assunto, tendo o Sr. 

Érico informado que está em elaboração ofício a ser enviado a Folha de Pagamento da Seplag. 

Passa-se a análise dos documentos recebidos pelo Comitê via e-mail em 17/01/2022, objeto 

de pauta: Verifica-se que, considerando dados apresentados no Relatório da Diretoria 

Executiva no mês de novembro/2022 o número de participantes da PREVCOM MT com saldo 

em outubro/2022 foi de 302 (trezentos e dois) participantes. A PREVCOM MT não possui até 

o mês de novembro/2022 nenhum participante que tenha contratado o benefício de risco. O 

Patrimônio do Plano PREVCOM MT aplicados em fundos de investimentos até o mês de 
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novembro/2022, perfez o total de R$ 2.994.619,91 (dois milhões, novecentos e noventa e 

quatro mil, seiscentos e dezenove reais e noventa e um centavos). Quanto a Política de 

Investimentos referente ao mês de novembro/2022: a) A alocação dos recursos está em 

aderência à política de investimentos e aos imperativos normativos; b) A rentabilidade da 

carteira no ano, posicionado em novembro/2022 comportou-se da seguinte forma: CARTEIRA: 

8,10%; IPCA+4%aa: 8,98%; CDI: 11,14%; IPCA: 5,13%; POUPANÇA: 7,14%. Dessa forma, o 

rendimento acumulado da carteira no ano está performando abaixo da meta atuarial, ou seja: 

-0,88% abaixo da meta IPCA+4%. Constata-se que nos últimos 36 meses, sistematicamente, a 

carteira vem perdendo em relação a seu benchmark, no entanto, o rendimento acumulado 

desde 2013 ainda performa positivamente em relação à meta num patamar de 3,08%. Durante 

a análise dos documentos, o comitê verificou a necessidade de maiores informações quanto 

aos dados apresentados no Relatório da Diretoria Executiva item E) Portabilidade e Resgate 

acumulados do ano 2022 e Autopatrocínio, as quais serão solicitadas a PREVCOMSP, 

momento ainda que será solicitado que seja apresentado dados dos investimentos lançados 

no balancete. Foi identificado pelo Comitê, que os documentos a serem analisados em reunião 

mensal, poderiam ter todos a mesma referência (tanto os balancetes quanto os relatórios da 

Diretoria Executiva e lâmina Mensal), pedido esse que será formalizado a PREVCOMSP. Nada 

mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 11:25 (onze horas e vinte e cinco minutos), 

e para constar, eu, KARINA VICENZI ANDRADE, lavrei e subscrevo esta ata que, após lida e 

achada conforme, vai assinada pelos membros do Comitê Gestor do Plano de Benefícios da 

PREVCOM MT. 

 

EPAMINONDAS ANTONIO DE CASTRO 
Presidente 

 
 
 

        ÉRICO PEREIRA DE ALMEIDA                                                        KARINA VICENZI ANDRADE 
                         Membro                                                                                             Membro 
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